

Dimana anda bisa menemukan informasi-informasi tambahan tentang proses Pedoman SSF?

Informasi dapat dibaca pada laman FAO berikut ini:
<http://www.fao.org/fishery/ssf/guidelines/en>

Dapat juga dibaca di laman Organisasi Masyarakat Sipil berikut:
<https://sites.google.com/site/smallscalefisheries/> dan
<http://igssf.icsf.net/>



PEDOMAN SUKARELA UNTUK MEMASTIKAN KEBERLANJUTAN JUTAAN USAHA PERIKANAN SKALA-KECIL DEMI KEAMANAN PANGAN



Apa itu Pedoman SSF?

FAO - Organisasi Pangan dan Pertanian PBB – memimpin sebuah proses untuk mengembangkan Pedoman Sukarela untuk memastikan keberlanjutan usaha perikanan skala-kecil dalam konteks keamanan pangan dan pengentasan kemiskinan – sebagai sebuah dokumen pelengkap kode etik FAO tahun 1995 tentang Industri Perikanan yang Bertanggung Jawab [Conduct for Responsible Fisheries (CCRF)].

Keputusan untuk mengembangkan Pedoman SSF diputuskan dalam sesi ke-29 Komite Perikanan (COFI) - FAO pada bulan Februari 2011, menindak-lanjuti rekomendasi yang dibuat oleh Konferensi Global tentang Perikanan Skala Kecil pada tahun 2008 di Bangkok, Thailand (Konferensi Bangkok) . COFI mencatat bahwa kepentingan perikanan skala kecil sering tidak memperoleh pengakuan dan perhatian terhadap kebutuhan nelayan skala kecil dan komunitas mereka.

Dengan menempatkan kepentingan perikanan skala-kecil agar lebih difahami secara luas dan diakui, dengan mempromosikan sebuah pendekatan yang manusiawi, Panduan SSF bertujuan untuk meningkatkan peran penting perikanan skala-kecil yang telah ada dan kontribusi yang mereka sumbangkan terhadap langkah-langkah dunia dan negara dalam pengentasan kelaparan dan kemiskinan.



Bagaimana Pedoman SSF dikembangkan ? Apakah organisasi masyarakat sipil berpartisipasi dalam proses?

Pedoman SSF dikembangkan melalui sebuah proses partisipatif dan konsultatif, melibatkan Organisasi Masyarakat Sipil (termasuk organisasi-organisasi yang mewakili para pekerja di sektor perikanan skala kecil dan LSM), pemerintah, organisasi-organisasi regional dan pemangku kebijakan lainnya. Sejumlah besar konsultasi telah dilaksanakan oleh FAO, negara-negara dan oleh organisasi-organisasi lainnya.

Organisasi Masyarakat Sipil telah terlibat secara proaktif dalam proses pengembangan Pedoman SSF sejak Konferensi Bangkok tahun 2008. Mereka telah melaksanakan dua puluh workshop tingkat-nasional yang meliputi Asia, Afrika dan Amerika Latin, dua workshop regional di Afrika, serta konsultasi antara nelayan skala-kecil dan pekerja-perikanan di Uni Eropa dan Kanada, serta melibatkan ratusan orang, termasuk pekerja laki-laki dan perempuan di sektor perikanan skala-kecil. Aspirasi dan usulan-usulan mereka telah dimasukkan ke dalam proses pengembangan Pedoman SSF melalui satu kerangka/platform yang dikoordinasi oleh Forum Penghasil Ikan dan Pekerja-Perikanan Dunia (WFF) , Forum Masyarakat Nelayan Dunia (WFFP), Perkumpulan Internasional Pendukung Pekerja-Perikanan (ICSF) , dan Komite Perencanaan Kedaulatan Pangan Internasional (IPC) .

Mengapa Pedoman SSF menarik bagi Organisasi Masyarakat Sipil?

Organisasi Masyarakat Sipil , telah lama memperjuangkan kebutuhan Pedoman tersebut. Mereka telah memastikan bahwa perikanan skala-kecil telah memberikan kontribusi penting, mereka menghadapi tantangan-tantangan besar, termasuk tidak dilibatkannya mereka dalam pengambilan keputusan, penangkapan berlebihan oleh kapal-kapal industri-perikanan, pengambil-alihan lahan-lahan mereka dan hak-hak mereka untuk melaut/menangkap ikan, kemiskinan dan kurangnya akses terhadap pelayanan kebutuhan dasar. Organisasi Masyarakat Sipil berpandangan bahwa Pedoman tersebut mampu menyediakan satu alat yang berguna untuk mencari perhatian dan dukungan yang lebih besar bagi industri perikanan berskala-kecil.

Kapan Pedoman SSF akan diadopsi dan diterapkan?

Materi Pedoman SSF masih didiskusikan oleh negara-negara anggota FAO. Teks ini akan dipresentasikan pada sesi ke 31 Komite Perikanan [COFI] pada bulan Juni 2014 untuk diadopsi. Setelah diadopsi, maka akan disampaikan kepada negara-negara, Organisasi Masyarakat Sipil dan pihak-pihak terkait lainnya untuk memastikan bahwa Pedoman tersebut diterapkan secara tepat.

Mempertimbangkan bahwa Pedoman SSF bersifat sukarela, bagaimana Pedoman tersebut mampu membuat suatu perubahan bagi usaha perikanan skala-kecil setelah diadopsi?

Pedoman SSF harus diterapkan secara efektif apabila diinginkan sebuah perubahan. Ini harus menjadi tanggung jawab bersama oleh pemerintah, pemberi donor, nelayan dan pekerja-perikanan berskala kecil dan kelompok-kelompok terkait lainnya. Para pekerja-perikanan skala-kecil perlu bekerja dengan pemerintah untuk memastikan bahwa kebijakan-kebijakan, aturan-aturan dan program-program yang selaras dengan usulan-usulan yang terkandung dalam Pedoman SSF. Ini akan memerlukan keterlibatan aktif dan koordinasi antar beberapa departemen-departemen pemerintah.

